

Tingkatkan Produktivitas, Kelompok Tani Desa Jatiwaringin Dapat Bantuan Alat Semprot Padi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 13:04



TANGERANG, - Pemerintah Desa Jatiwaringin Kecamatan Mauk serahkan alat semprot padi kepada kelompok petani, Penyerahan bantuan dilakukan di Aula Kantor Desa Jatiwaringin, Rabu (29/5/2024).

Dalam sambutannya Ketua BPD daroajat Afandi, bantuan ini ditujukan untuk

optimalisasi mekanisasi pertanian. Bantuan tersebut diharapkan mampu mendukung usaha produktif yang dikelola kelompok tani.

Hari ini kita dari pemerintah Desa Jatiwaringin berikan dan serahkan bantuan alat semprot padi dan bibit Pupuk yang akan kita distribusi kepada Kelompok tani. Salah satu bantuan tersebut yaitu Alat semprot padi , Semoga para petani bisa mudah menggunakannya,"ucapnya

Sementara Kasie Binwades Kecamatan Mauk Desi sitompul Mengungkapkan, Dengan adanya pemberian bantuan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas para petani agar bisa lebih efisien dalam bertani, tetap semangat dan terus lah eksis, karena kalau tidak ada para petani kita tidak bisa makan

Lanjutnya, Dengan pemberian bantuan ini berupa Mesin Semprot Padi dan bibit Pupuk diharapkan petani bisa melek dan lebih semangat lagi. Selain itu yang paling penting lagi, petani bisa merawat dengan baik bantuan tersebut agar bisa dimanfaatkan dalam jangka waktu yang lama,"harapnya

Salah seorang Petani desa Jatiwaringin haji hanapi mengucapkan rasa syukur dan berterima kasih kepada Pemerintah yang sudah memberikan bantuan ini kepada kami, semoga dengan pemberian ini kepada kami bermanfaat, saya akan rawat pemberian ini,"ungkapnya

Dalam Pemberian dan penyerahan bantuan di hadiri oleh Kasie pemberdayaan masyarakat kecamatan Mauk, Kasie Binwades Kecamatan Mauk berserta jajarannya, Kepala desa Jatiwaringin yang di wakilkkan Sekertaris desa, Ketua BPD, pendamping Desa Dan Aparatur Desa, Penyerahan bantuan barang berupa alat semprot Padi dan bibit Pupu Kepada Gapoktan desa Jatiwaringin, Bantuan sebanyak 14 unit semprot diserahkan secara simbolis oleh kepala Desa yang di wakilkkan oleh sekertaris Desa kepada Gapoktan. Dengan bantuan ini diharapkan dapat membantu para petani di Desa Jatiwaringin dalam rangka meningkatkan hasil pertanian di wilayahnya desa Jatiwaringin. (Sopiyan)